



10 月 23 日 (火) ～ 26 日 (金)、4 年生が沖縄、石垣島への修学旅行に出かけました。天候にも恵まれて、最高の思い出となりました。

- 10 月 23 日 (火) 中部国際空港から石垣島へ 川平湾グラスボート、鍾乳洞散策
- 10 月 24 日 (水) 八重山 3 島周遊 (西表島、由布島、竹富島)
- 10 月 25 日 (木) 沖縄本島へ移動後、平和記念資料館、首里城公園、国際通り散策。
- 10 月 26 日 (金) 美ら海水族館見学、沖縄料理を堪能後、那覇空港から中部国際空港へ

<p>中部国際空港 出発 空路 石垣島へ</p>	<p>石垣島鍾乳洞散策、川平湾グラスボート乗船</p>
 <p>秋風吹く名古屋から 亜熱帯の石垣島へ</p>	 <p>グラスボートの 船底からウミ ガメの姿が！</p> <p>記念写真の掛け声は “しょうにゆうどう～”</p>

<p>自然の宝庫 “西表島”</p>	<p>浅い海を水牛車で渡る “由布島”</p>
 <p>貴重なマングロー ープの群生地</p> <p>青い空と海、緑の島。 海風を受け、船上か らの景色は最高。</p>	 <p>ゆっくり牛歩での島渡り</p> <p>石垣島の具志堅さんの銅像にて</p>

<p>沖縄本島 (首里城公園、平和祈念資料館)</p>	<p>美ら海水族館 (ジンベイザメ、マンタ、イルカショー)</p>
 <p>首里城は、なんと 改装中。残念！</p> <p>平和学習。平和への祈り。</p>	